



**PRISCILA VANESA ROJAS TORRES**  
**GUTIERREZ GOMEZ DARIO CRISTIADERIT**  
**MEDICINA GENERAL**  
**BIOETICA Y NORMATIVIDAD**  
**DERECHOS HUMANOS**  
**3 SEMESTRE**

**1 El Derecho a la Vida.** Todos tenemos el derecho a la vida y a vivir en libertad y con seguridad

**2 Todos Hemos Nacido Libres e Iguales.** Todos hemos nacido libres. Todos tenemos nuestras propias ideas y pensamientos. Todos deberíamos ser tratados de la misma manera.

**3 Ninguna Esclavitud.** Nadie tiene derecho a convertirnos en esclavos. No podemos hacer a nadie nuestro esclavo.

**4 Ninguna Tortura.** Nadie tiene ningún derecho a dañarnos o torturarnos.

**5 El Derecho a la Intimidad.** Nadie debería tratar de dañar nuestra reputación. Nadie tiene el derecho de entrar en nuestra casa, abrir nuestras cartas o molestarnos o a nuestra familia sin una buena razón.

**6 No Discrimines.** Estos derechos pertenecen a todos, sin importar nuestras diferencias.

**7 Derecho de Buscar un Lugar Seguro en Donde Vivir.** Si tenemos temor de ser tratados mal en nuestro propio país, tenemos el derecho de irnos a otro país para estar seguros.

**8 La Ley Protege tus Derechos Humanos.** Todos tenemos el derecho de pedir a la ley que nos ayude cuando hemos sido tratados injustamente.

**9 Todos Somos Iguales Ante la Ley.** La ley es la misma para todos. Nos debe tratar a todos con equidad

**10 Tienes Derechos Sin Importar a Donde Vayas.** ¡Soy una persona igual que tú

**11 Ninguna Detención Injusta.** Nadie tiene el derecho de meternos en la cárcel sin una buena razón y de mantenernos encarcelados o de echarnos de nuestro país.

**12 El Derecho a un Juicio.** Si se nos lleva a juicio tiene que ser en público. Las personas que nos juzgan no deben permitir que alguien más les diga qué hacer.

**13 El Derecho a una Nacionalidad.** Todos tenemos el derecho de pertenecer a un país.

**14 Libertad de Movimiento.** Todos tenemos el derecho de ir a donde queramos en nuestro propio país, y de viajar a donde nos plazca.

**15 Somos Siempre Inocentes hasta que se Pruebe lo Contrario.** No se debería culpar a nadie de haber hecho algo hasta que se haya demostrado. Cuando alguien nos acusa de haber hecho algo incorrecto, tenemos el derecho de demostrar que eso no es verdad.

Los derechos humanos son importantes ya que valen mucho para los ciudadanos de cualquier país, estado, para su bien a tener responsabilidad y formalidad de la vida. Y respetarlos por el simple hecho de ser humanos